

Venezolanos celebran décimo tercer aniversario de la Misión Milagro



La Habana, 8 jul (RHC) El pueblo de Venezuela celebra el décimo tercer aniversario de la Misión Milagro, un plan de salud para personas que padecen algún tipo de afección visual.

Esa iniciativa fue impulsada en el 2004 por el entonces presidente venezolano, Hugo Chávez, y el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

A través del Convenio China-Venezuela, la Misión Milagro ha dotado de equipos de alta tecnología a más de 20 hospitales del país sudamericano, a fin de garantizar la atención gratuita y de calidad a los pacientes con enfermedades visuales.

Con el paso del tiempo, ese proyecto humanitario se ha desplegado en 21 países de Latinoamérica y 14 estados del Caribe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/134929-venezolanos-celebran-decimo-tercer-aniversario-de-la-mision-milagro>



Radio Habana Cuba